

### 生徒代表によるフィリピン事前視察行ってきました！

- 1 目的 「ぎふグローバル人材育成推進モデル事業」の一環として、交流が始まったフィリピンの生徒と、生徒同士が直接面会し交流を深め、具体的に協働の態勢を作るとともに、約1年後の協働作業本番が具体的にどの程度進められるかについて折衝を持つ。
- 2 日程 平成 27 年 2 月 11 日（水）～14 日（土） 3 泊 4 日
- 3 内容
  - ・生徒 8 名 教員 3 名が参加
  - ・交流校「レイテ国立高校」訪問

2月	活動内容	
11(水)	セントレアからマニラへ マニラ到着後市内観光（リサール公園、サンチャゴ要塞など） <div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;">    </div>	セントレア ⇒マニラ

12 (木)

深夜にレイテ島への国内線で移動。レイテ島には早朝6時到着。

マニラ⇒レイテ



レイテ国立高校到着。  
大歓迎で迎えられ、盛大な歓迎セレモニーを開催していただきました。  
セレモニーではレイテ高校の生徒たちによる歌や民族舞踊、ダンスなどが披露され、生徒たちの歓迎の

の心と芸達者ぶりがうかがえ  
ました。  
フィリピンの生徒たちは積極  
的でとてもフレンドリー。



フィリピンの生徒たちが準備してく  
れたゲームで交流したり、授業に参  
加させていただきました。  
科学の授業では氷の融解について実  
験を



交えて行い、その結果を最後に  
生徒たちがプレゼン発表するとい  
うもの。フィピンでは小学校の頃  
から生徒たちが



プレゼン発表するスタイルが一般  
的だそうで、生徒たちはすでに物  
怖じせず堂々とプレゼンするス  
キルを持っているようでした。

13 (金)

レイテ国立高校訪問2日目。

レイテ



生徒会によるセレモニー。レイテ高校での学校生活の様子や台風で被害にあった生徒のスピーチなどが披露されました。レイテ高校は生徒会組織が大変機能しており、行事の準備や訪問者への対応なども生徒会

が取り仕切っているそうです。その後、台風被害がいまだに色濃く残る地域へのコミュニティ・ツアーへ。台風で被災した人たちへタオルの差し入れを配布させていただきました。



お互いの国や地域の災害による被害状況や災害対策についてレイテ高校の生徒たちとディスカッション。

フィリピンの生徒たちと一緒にskypeを日本とつないでフィリピン訪問を生中継。



最後に、昨日の歓迎セレモニーと同様にお別れのセレモニーも開催していただき、ひとりずつ記念品と一緒に「就学証明書」を頂きました。セレモニーや授業への参加、近隣コミュニティの見学などレイテ高校とその生徒たちからの丁寧なホスピタリティや人懐こさに驚かされながらも生徒同士の交流は深まった充実した

訪問となりました。

14(土)

無事帰国!

レイテ⇒マニラ⇒セントレア